Muttenz Freitag, 5. April 2019 – Nr. 14 **11**

Vereine

Jubiläum: Alle Erwartungen wurden übertroffen







Der Probigua-Verein Schweiz mit Sitz in Muttenz feierte letzten Samstag sein 20-jähriges Bestehen. Der Verein mit dem Muttenzer Max Umiker als Präsident setzt sich für den Bau von Schulen im zentralamerikanischen Guatemala ein.

MA. Das Jubiläumsfest des Probigua-Vereins Schweiz ist wieder Geschichte. Es übertraf alle Erwartungen, der letzte Stuhl war besetzt, die Leute assen sogar auf der Treppe. Die Teilnehmer machten ihre Arbeit vorzüglich, vor allem die Küche arbeitet fast rund

um die Uhr. Dani von Wattenwyl präsentierte die Show professionell, die Versteigerung der schönsten Kleider aus Guatemala führte Theo Häfliger durch, er hat grosse Erfahrung darin.

Die Marimba-Gruppe von Edith Habraken, dieselben Jungs wie vor zehn Jahren am Jubiläum, nur einen Meter grösser, ernteten riesigen Beifall. Das Salsa-Schweizermeister-Paar begeisterte alle, am Schluss waren alle auf der Bühne und tanzten Salsa oder etwas Ähnliches. Bravo allen, den Organisatoren Cilaba und den Gästen, welche die Kassen klingeln liessen. Übrigens: Das Fest ist zwar vorbei, es sind aber noch einige schöne Kleidungsstücke, handgewoben, aus Guatemala zu haben. Interessierte melden sich bei Therese Umiker, Muttenz, Tel. 079 3929441.

Vereine

Grosses Osterbacken im «Knopf»





Das Osterbacken im Familienzentrum Knopf war ein grosser Spass: Aus dem Teig wurden Osterhasen geformt und während diese im Ofen gebacken wurden, bildeten die Kinder eine Polonaise.

Am Freitag vergangener Woche trafen sich viele Kinder zum gemeinsamen Osterbacken im Familienzentrum Knopf. Beinahe fünf Kilogramm süssen Zopfteig wurden von fleissigen und kreativen kleinen Händchen geknetet, geformt, dekoriert (dann von der Deko probiert), dann gerollt, nochmals von der Schnecke zum Hasen geformt, mit Ei bestrichen und schlussendlich gebacken. Das Warten auf das Ergebnis kann den Kindern unwahrscheinlich lange vorkommen, dann macht man halt dazwischen eine Polonaise. Danach gabs wie immer ein feines Zvieri im Kaffi Knopf, und wer wollte, durfte natürlich sein Teigtierli essen. Wegen der besonders guten Stimmung und der hohen Nachfrage schiebt das Team spontan am Freitag, 14. Juni, ein Schoggiweggli-Backen ins Programm. Infos auf Vereinsseite www. familienzentrum-knopf.ch, Anmeldung direkt im Knopf.

> Sonja Köhler-Cartelli für das Familienzentrum Knopf

